

SWI

Kapolsek Sukanagara Bersama Forkopimcam Laksanakan Kegiatan Sosial ke Rumah Warga Lanjut Usia

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Aug 15, 2024 - 03:34



Polres Cianjur - Dalam rangka menjaga dan menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (HARKAMTIBMAS), Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi bersama Forkopimcam Sukanagara mengadakan kegiatan sosial dengan mengunjungi rumah warga lanjut usia di Desa Sukamekar, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, pada Rabu (14/08/2024).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh IPTU Dedi, selaku Kapolsek Sukanagara, dengan didampingi oleh Camat Sukanagara lin Sholihin, Kepala Desa Sukamekar Yepi Grindani, serta Bhabinkamtibmas Desa Sukamekar Bripka Dani Ikhsan. Kunjungan ini bertujuan untuk memberikan dukungan moral dan bantuan kepada warga lanjut usia yang membutuhkan, sekaligus mempererat silaturahmi antara pihak kepolisian dengan masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara IPTU Dedi, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri bersama pemerintah daerah terhadap kesejahteraan warga, khususnya mereka yang berada dalam kategori rentan.

"Kami berharap dengan kegiatan ini, tidak hanya dapat membantu meringankan beban warga yang sudah lanjut usia, tetapi juga dapat mempererat hubungan emosional antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif," ujar IPTU Dedi.

Dalam kesempatan tersebut, rombongan juga memberikan bantuan berupa sembako dan kebutuhan sehari-hari kepada para lansia yang dikunjungi. Para warga menyambut baik kegiatan ini dan mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian dan pemerintah setempat.

"Kegiatan seperti ini sangat membantu kami, apalagi dalam kondisi seperti sekarang ini. Terima kasih kepada bapak polisi dan pemerintah yang telah peduli kepada kami," ungkap salah satu warga lansia yang menerima kunjungan.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi masyarakat lainnya untuk terus peduli dan saling membantu, terutama kepada warga yang membutuhkan.